
西 宮 市 立 西 宮 東 高 等 学 校   同 窓 会 報

萌生会50周年記念号
第10号

■ あいさつ
■ 萌生会50周年記念同窓会
■ 同窓会だより
■ 事務局だより

Contents

萌生会

N i s h i n o m i ya h i g a s h i  A l u m n i  A s s o c i a t i o n  Ne w s

ぼ　う　   　　せ　い　 　　 か　い

2015

４



50
2

西宮市立西宮東高等学校

萌生会創立50周年� 萌生会　会長　　黒　田　利　彦（13回生）

　待ちに待った年がやって来ました。萌生会は、今春50回生の卒業・同窓会加入により50周年をそして
高校創立53年を迎えました。
　平素より会員の皆様には、ご支援・ご協力をいただきありがとうございます。
　又50周年のイベント開催や「大時計の復活」などに向けての賛助をお願いしたところ、賛同いただき
お礼申し上げます。感謝と共に皆様に支えられているのを実感致しております。

　さて8月15日（土曜日）東高校におきまして、かねてより進めてまいりました50周年記念同窓会を開催致します。夏休み・
お盆の真っ只中ですが、多数の会員の皆様が出席してくださることを期待しております。
　同窓会当日は、懐かしい母校や友人たちとの再会、最大のイベントである“大時計の復活”をご覧下さい。高校時代へタイム
スリップし、皆で盛り上げて楽しい1日となりますよう、よろしくお願い致します。
最後になりましたが、皆様のますますのご健勝・ご活躍を祈念致しております。今後とも、萌生会へのご協力よろしくお願い致
します。

祝 50回生卒業� 学校長　　足　立　年　樹

　萌生会の会員の皆様には、日ごろから格別のご支援・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。また、皆
様にはいつも母校のことを心にとめていただいておりますことを、心より感謝申し上げます。平成27年3
月、50回生が卒業しました。いよいよ萌生会も50周年を迎えることになりました。
　市立西宮東高校の場所には、県立の工業高校が建つ予定でした。昭和37年7月の市政ニュースから記事
をひろってみますと、「県立工高の誘致やめる・市立高校を新設」のタイトルに続き、「市では高校生急増

対策として旧甲子園キャンプ跡に県立工業高校を38年4月から開校する誘致計画を進めていましたが、地元負担が大きすぎるう
え工業高校では市内の進学希望者の入学緩和策にならないので工業高校の誘致はとりやめ、市立高校（普通課程のみ）を建設す
ることになりました。」とあります。西宮市が新設高校創設にふみきったのは、単なる高校生急増対策ではなく、文教都市西宮
に相応しい理想的な高校を創りたいという強い決意があったからなのです。
　平成27年度入学生から学区が拡大し、西宮東高校には尼崎市や伊丹市等たくさんの市外からの生徒が通うようになります。
入試制度がどのように変わろうとも、生徒や保護者をはじめ地域の方々にとって魅力ある学校、そして伝統の中にも新しい風を
感じられる学校を築いていきたいと思っています。

祝 ���萌生会50周年� 萌生会　初代会長　辻　田　　　登

　半世紀の歴史を積み重ねて迎える幸せに感謝致します。
　合格発表の当日、両親と共に現地確認に行きました。
　なんと！広大な荒地にポツンと校舎の一部が建っている姿に不安が一杯でした。
　在学中は３年間を通して、工事中でしたが、施設充実に教職員・保護者と当然ながら生徒達の三位一体
での学校造りでした。

　初代生徒会長に就任して、校内の緑化がメインテーマでした。
　卒業後、同窓会が設立され、正門ロータリーのワシントンヤシと共に萌え生づる若人の活力をイメージした「萌生」と命名さ
れました。
　卒業記念に体育館の壁に掲げた自筆の名札板と植樹、記念文字を残す事が恒例となり、校内の風格を高めています。
　同窓会創設当初は５年毎の式典と卒業者名簿、会報の発行がメイン事業でした。
　同窓会役員の名の元に有志者の協力を得た120％ボランティア活動で凌いでいました。
　個人情報保護法が社会問題化してからは名簿発行は中止しました。５年毎の式典にはお笑い芸人を招いてのイベント等を開催
しました。
　大型フェリーを借り切っての15周年のイベントは大成功で広く話題にもなりました。
　いつも同窓会々員の笑顔を中心に絆の輪は広まっています。
　これからの半世紀に向って萌生会々員の笑顔に乾杯！

ご 挨 拶
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記念式典
日時　8月15日（土）午前10時～午後2時
会場　西宮東高校ホール・食堂など

１．記念式典式次第�·········································································································（西宮東高校ホール）10：00～
同窓会長挨拶　黒田利彦
前同窓会長挨拶　辻田　登
来賓挨拶　西宮市立西宮東高等学校長　足立年樹
記念出演　西宮市立西宮東高等学校クラブ
記念公演　「不幸自慢」：劇団クロックガールズ

２．50周年記念同窓会贈呈大時計披露（ブラスバンド部演奏）�································（中　庭）11：30～
３．銅板鑑賞�····················································································································································（体育館）11：50
　　※銅板鑑賞後、卒業記念文字・校内散策しながら、
　　　12時30分までに食堂にご集合下さい。
４．会食・懇談�···············································································································································（食　堂）12：30～
５．解散�························································································································································································14：00
　　※閉門は午後３時ですので、それまでにご退出下さい。

ご連絡
会費　　　　1,000円（当日会場にてお支払い下さい）
申込み方法　同封の返信用ハガキにて、4月末必着
受付　　　　午前9時30分～　西宮東高校
　　　　　　※　出席の方はスリッパをご持参下さい。

※車でのご来校はご遠慮下さい。駐車場はありません。

萌生会  　周年記念同窓会50

記念公演「劇団クロックガールズ」
●公演のタイトル【不幸自慢】
内容／人生に疲れた主人公が、ひょんなことからタイムスリップして……。

●劇団クロックガールズについて

脚本家・江頭美智留が、自身のオリジナル脚本の発表の場として立ち上げた劇団。
2008年9月に旗揚げ。以来、本公演や番外公演、学校公演等、コンスタントに活動。
現在劇団員は、11名。
2015年5月9日（土）～5月10日（日）あべのハルカス・近鉄アート館で公演予定。
公式サイト　http://croquegirls.wix.com/croque-web
公式ブログ　http://ameblo.jp/croque-girls/

●江頭美智留・プロフィール
西宮東高等学校16回生。
在学中は、演劇部。
19歳の時に、シナリオコンクールで入賞。
21歳の時、脚本家を目指して上京。
1990年火曜サスペンス劇場「人生相談殺人事件」で脚本家デビュー。
主な作品／�「ナースのお仕事1」「ナースのお仕事2」「ごくせんシリーズ」「1リットルの涙」「Pure�Soul」（私の頭

の中の消しゴムの原作）、「花咲舞が黙ってない」等多数。
2015年6月に、大阪を舞台にした最新作がWOWOWで放映予定。
2015年テレビ朝日系列にてスペシャルドラマ放映予定。※放映日未定※
2015年秋に、映画「ガールズ・ステップ」公開予定。
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西宮市立西宮東高等学校

　

　高校を出て50年、半世紀も経ったのか、という方が驚きです。私はこの間に趣味の結婚を4回、
特技の離婚を3回、45歳で毎日放送のアナウンサーを突然辞めてタヒチ生活を8年、西暦2000年に
帰国してラジオの番組をやって15年、思うがままの人生を思うように生きてきました。その私を
突然、足立現校長がお訪ね下さり、昔の懐かしい話を聴かせて頂く中に、1回生の時に自分たちが
作った登山部が発案して行った六甲山強歩大会が今も継続しているとか…。50年も続いている催
しを作ったという感動、喜びは格別のものがあります。東高で良かった、1回生で良かったとつく
づく思ったのであります。何じゃこれはと思った65分授業も未だに続いているとか。若者よ皆！

学べよ。この年になって云えることは、若い時にしか勉強はできないという事。
　月日は百代の過客にして行かう年も又旅人也
　後輩緒氏に栄光の多からん事を。

百年の半分 １回生　ラジオパーソナリティ　近藤　光史

　

　夏の甲子園で、高校野球の開会式のアナウンスをすることを夢見て放送部に入部し、東高生とし
てすごした時間は、思い出がぎっしりのきらきらした3年間でした。放送部は地味なイメージがあ
るかもしれませんが、テレビ番組やラジオ番組に出演させて頂いたり、西宮市民祭りの司会をさせ
て頂く機会があったりと、意外とアクティブに（笑）活動していました。また、東高校に関するニュー
ス番組を作るために、卒業生の方に取材させて頂くこともありました。50回生として1回生の方に
お話を伺ったり、西陣織の職人としてご活躍なさっている方に取材させて頂いたり…。様々な経験
をされてきた先輩方のお話はとても刺激になりました。めったにお会いできない方と、ともに「東

高生である」ということでつながれたことは私にとって大きな財産になっています。また、3年間一緒に過ごした人文
コースの友達や先生方など、東高校では素敵な出会いがたくさんありました。色々な出会いに感謝しつつ、今は、私の
アナウンスで誰かに何かを「伝える」仕事ができたらいいなと夢見ています。

今春卒業しました 50回生　宮明　里帆

　

　中学時代にいじめられた経験のある私は、高校生になったら相撲か柔道かラグビーをやろうと決
めていました。東高校には柔道部しかなかったので、柔道を始めることにしたのです。（絶対強く
なってやる。いじめられるのはもう嫌や）そう思って入部しました。
　3年生に厳しい先輩がいて、練習がつらいときもありましたが、（強い男になるんや）と自分に
言い聞かせて耐えました。鉄アレイやバーベルで体をきたえ、短期間で筋肉がついて、目に見えて
自分が変わっていくのを実感していました。
　1年生のある日のことです。同級生同士で殴り合いのケンカが始まりそうになり、同じクラスの

Ｓ君が私のところへ来て、「上杉は強そうやな。ケンカなんや。止めに入ってくれ」ケンカを止めろと言うのです。中
学時代の自分では考えられないことでした。
　あまり強くはなれませんでしたが、その後生きていく上で大きな自信となった東高校時代の思い出です。
　最後になりましたが萌生会50周年お喜び申し上げます。

強くなりたくて 17回生�上杉　昭治

同窓生だより

　

　萌生会50周年おめでとうございます。節目の佳き年に筆を執らせていただき感謝いたしま
す。私は還暦を目前に介護職へと転職しました。きっかけは、お泊り付きデイサービスの夜勤
をお手伝いするうち、高齢者の方々と接することの素晴しさ、地域の方々との温かい交流等、
今迄にない充実感が得られたことでした。
　勤務先の『樹楽（きらく）浜甲子園』はスタッフ15名です。そのうち経営者水谷一也さん（43
回生）取締役水谷聖さん（7回生）機能訓練士藤元直樹さん（32回生）職員の吉村さんは（49
回生　優介さんのお母さん）品川さんは（17回生　和隆さんの義理のお姉さんであり、甥っ子
さんが39・40・45回生　佳範・恭輝・宗徳さん、姪っ子さんが51回生　千尋さんと東高校一族）
私を含め東高校にゆかりのある者が半分近く仕事をしています。経営者の熱い開設
動機『介護するご家族が介護疲れで共倒れにならないよう介護する側、される側が
ずっと良い関係でいられるようお手伝いしていきたい』を礎に日々笑い声一杯で高
齢者の皆さんと一緒に楽しみながらお世話をさせていただいています。また人生の
大先輩として沢山のことを学ばせていただき、秘めたパワーをいただいています。
　母校を訪ねられる折に一度『樹楽浜甲子園』にお立ち寄りください。
　最後になりましたが、私達を育んでくださった西宮東高校！そして卒業生と現役
生との大切な架け橋〝萌生会″の益々のご発展を願ってやみません。

東高校ファミリーで和気藹々 7回生　髙田眞壽美
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　13回生　東　　陽介
　 開催日：2014年11月8日　場所：イグレックテアトル
　去る11／8（土）西宮北口のイグレックテアトルで13回生の同窓
会が、前回から５年ぶりに開催されました。神吉先生、犬伏先生、
永木先生にもご出席賜り、同級生の皆様と懐かしい時間を過ごし
ました。在学中のイメージを残されている方、大きく変貌されて
いる方、などバラエティ豊か・・・思い出や近況の話題で大いに
盛り上がりました。人生の分岐点といえる年代に差しかかってい
ますが、健康に留意して今後も同窓会の回を重ねられる事を祈念
致します。

　会員の皆様覚えてらっしゃいますか？私たちが卒業する時に残した、各回生毎の記念文字を…。50周年という事で、学校内
にある50の記念文字一覧を作成しました。8月の記念同窓会では皆さんに地図をお配りしますので、探してみてはいかがでしょ
うか？

同窓会 活動報告

　 3 回生　大江　良一
　 開催日：2014年11月23日　場所：ホテル北野プラザ六甲荘
　初回が1996年の3回生学年同窓会も2008年より隔年で開
催し今回で7回目となりました。
　出席者69名、うち恩師は谷岡先生（7組）、石川先生（8
組）、亀田先生（9組）、山本先生（10組）と盛会でした。
　今後の3回生の同窓会連絡にはできるだけメールを使用
する方針です。メルアド未登録の場合は下記のとおりメー
ル登録をお願いします。

３回生の方へ
　貴方のパソコン/携帯から「nsnmyhgc3@yahoo .
co . jp」（ニシノミヤヒガC３）へメールください。
　同窓会の、開催計画・写真の閲覧アドレスなど、都度メー
ルで案内します。「組・名前（旧姓）」をお忘れなく。

開催予定
６回生同窓会
日時：平成27年11月7日（土）
　　　16時～
場所：ノボテル甲子園
代表幹事：黒川　清
� （090-3945-5693）
後日案内致します。

14回生イケイケG
５
OG

５
O!!同窓会

日時：平成27年10月10日（土）
　　　17:00～20:00
場所：�ホテル「ホップイン」アミン

グ（JR尼崎駅直結）
会費：7000円
皆さんお待たせしました！
今回はアクセス便利な駅近会場での開催
です。夏頃に届く葉書をお見逃しなく!!

卒業記念文字

回生 記念文字 回生 記念文字 回生 記念文字 回生 記念文字 回生 記念文字 回生 記念文字 回生 記念文字 回生 記念文字 回生 記念文字 回生 記念文字
1 萌生 6 翔 11 鵬 16 暁 21 慧 26 碧 31 煌 36 睦 41 華 46 輪
2 伸 7 葦 12 玄 17 絆 22 麗 27 冴 32 響 37 稀 42 悠 47 縁
3 直 8 志 13 耀 18 輝 23 彩 28 貴 33 翠 38 繋 43 道 48 戯
4 不舎書夜 9 躍 14 遙 19 粋 24 駿 29 磊 34 宙 39 琥 44 笑 49 真
5 究 10 颯 15 翼 20 雅 25 和 30 凛 35 咲 40 奏 45 蒼 50 一

萌生会では、各回生同窓会が開催しやす
いように下記のような支援を行っていま
す。ご利用下さい。
◎�同窓会開催サポート金として5万円
支給（但し1回限り）
・��開催日、場所、担当者が決まりまし
たら事務局にご連絡下さい。

・��終了後、参加人数と会の様子をお知
らせ下さい。（要写真）

　次号同窓会報に報告記載します。

各回生同窓会開催支援のお知らせ
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西宮市立西宮東高等学校 事務局
だより

編 集 後 記
　会報第10号をお届けいたしました。萌生会創立50周
年メモリアル号を発行でき、一つ役目を果たせました。
寄稿して下さった先生方、会員の皆様に心より感謝致し
ます。
　年齢を重ねるごとに、人との縁、あるいはその場に立
ち会える幸運を強く感じるようになってきました。悲し
み・苦しみさえも受け入れることで、新たな道が開けて
いくように思われます。
　節目の年を経て、編集委員も若い方々に引き継がれ、
この会報誌がさらに続いていくよう願います。
� 14回生　西畑　実芸・宮澤　美紀・中村　香苗

賛助金ご協力のお願い
　萌生会は皆様のご卒業時納入の会費で活動してい
ます。これまでにイベント開催、校舎設備修復の支
援、同窓会支援などの活動を継続的に実施しており
ます。また50周年記念式典では様々なイベントに加
え「大時計の復活」も予定しております。
　つきましては萌生会の今後の活動をより一層充実
させるべく、卒業生会員の皆様に賛助金2,000円の
ご協力を、お願い申し上げる次第です。
　封筒内に振込用紙を同封しておりますので、お近
くのコンビニ、または郵便局からご入金して頂きま
すよう、よろしくお願い申し上げます。

平成25年度会計報告

収入の部 支出の部
前年度繰越金 7,597,094 事 業 費 115,462
会 費 1,219,500 会 報 1,774,383
利 子 1,072 卒業証書ファイル 230,160
広 告・ 名 簿 69,050 皆 勤 賞 26,796
雑 費 39 通 信 費 1,740
合　　　計 8,886,755 合　　　計 2,148,541

次年度繰越金　8,886,755－2,148,541＝6,738,214円

賛助金
　平成26年（2014年）の会報で賛助金のお願い
をしましたところ828名のご協力がありました。
　皆様のお志を十分に生かせるよう、又今回の
50周年行事が盛り上がるよう使わせていただき
ます。ありがとうございました。

◤ 賛助金・会計報告 ◢
（単位：円）

ある日の役員会から

　2万人に迫ろうかという会員数の大所帯の仕事をこんな人数でいいのかなと思いながら、なんとか時間の
やりくりをして開催している役員会の1コマです。
　会報つくり・記念行事の企画運営など、世代をこえて意見を交わしながら進めています。�
　少しお時間のできた方・興味のある方などお手伝いくださる方がおられましたら、是非東高校萌生会係へ
ご連絡ください、よろしくお願い致します。

あとは
当日沢山の会員に
来てもらって、

喜んでいただけることを
願うばかりです！

出てくれそうな人に
声かけてみます

みんな手を
貸してくれますよ

黒田会長

この50周年がすむと、
次は100周年に向けてですよ

エー！

もうこの世には
存在しないから
頼むわね～

いやいやきっと
参加されますって（笑）

準備もなんとか
進んできてよかったです

いよいよ50周年の年に
なりましたね

萌生会の読み方もこう何度も目にすると
しっかりボウセイカイとおぼえましたわ

1回生の記念文字で、
巣立ちゆく若者が大きく

伸びていってほしい・萌え生ずる
ようにとの願いがこめられている

というのも

うわー
そうなりますか

当日は、お手伝いの
人も沢山欲しいね

何歳かな


